



32. ISPU WELTMEISTERSCHAFT IGP 3

32nd ISPU WORLD-CHAMPIONSHIP IGP 3



ANMELDUNG | ENTRY FORM

IGP-3

Datum der Prüfung:
Examination Date:
22. - 27.10.2024

Meldeschluss:
Entry Close:
23.09.2024

Ort der Veranstaltung:
Location of the event:
Montelupo Fiorentino / ITALY

Daten zum Hund | *Dog's Details:*

Hundename:
Dog name:

Rasse:
Breed:

ZB-Nr.
Reg. No.:

Täto/Chip-Nr.
Tattoo/Microchip:

Vater:
Sire:

IGP-3 am:
IGP-3 on:

Rüde
male

Hündin
female

Farbe:
Color:

Wurfstag:
Date of birth:

Züchter:
Breeder:

Mutter:
Dam:

Verband/ISPU Mitglied:
Association/ISPU Member:

Angaben zum Hundeführer und zum Eigentümer | *Handler's and Owner's Details:*

Hundeführer:
Handler:

Adresse:
Address:

PLZ, Ort:
Zip, City:

Email:
Email:

Eigentümer:
Owner:

Nation:
Country:

Telefon:
Phone:

Foto: Portrait Hundeführer mit Hund quadratisch, hochauflösend (mind. 1200x1200 px oder 10x10 cm bei 300 dpi)
Photo: Portrait picture of Handler and dog square, high resolution (at least 1200x1200 px or 10x10 cm at 300 dpi)

Teilnahme am Festabend (€ 40,- pro Person): ja nein
Attendance festive evening (€ 40,- per person): *yes..... persons no*

Teilnahmebedingungen/Datenschutzinformation: Für alle gemeldeten Hunde müssen von der FCI anerkannte Abstammungsnachweise vorgelegt werden. Es muss eine bestandene Prüfung nach IGP-3 nachgewiesen werden, die nicht länger als 1 Jahr zurückliegt (nach der WM des Vorjahres). Alle Hunde müssen gesund sein und den Veterinär-/Einreisebestimmungen entsprechen. Läufige Hündinnen können teilnehmen, werden aber in den Abteilungen B und C als letzte an den Start gehen. Achtung: Kупierte Hunde werden nicht zugelassen (ausgenommen medizinische Gründe, Attest notwendig). Mit Ihrer Unterschrift erklären Sie sich einverstanden, dass Ihre Daten automatisch erfasst und verarbeitet werden. Weiters erklären Sie sich einverstanden, dass Daten und Bilder von Ihnen, die in Zusammenhang mit der Veranstaltung stehen, in Print und Online-Medien veröffentlicht werden dürfen.

Entry rules/Privacy Policy: An FCI-recognized pedigree must be presented for each dog entered in the trials. The dog must have an IGP3 certificate that is not more than 1 year old (after the World Cup of the previous year). All dogs must be healthy and conform to the current veterinary or importation regulations. Bitches in heat may participate in the trials but must go last in B and C. Please note: Cropped or docked dogs are not allowed to participate (except for medical reasons, a medical certificate is required). By signing, you agree that your data will be collected and processed automatically. Furthermore, you agree that data and images of you related to the event may be published in print and online media.

Datum:
Date:

Unterschrift:
Signature:

Startgeld: € 60,- | Die Meldungen an die ISPU erfolgen nationenweise durch den Mannschaftsführer (keine einzelnen Meldungen) an info@ispu-wm.com. Bezahlung per Überweisung (nationenweise) an: Club Italiano Schnauzer & Pinscher
IBAN: IT57 B030 6967 6845 1076 3587 090 | BIC: BCITITMMXXX
Die Anmeldung verpflichtet zur Zahlung.

Entry fee: € 60,- | Registration to the ISPU are made nationwide by the team leader (no individual entries) to info@ispu-wm.com. Payment by bank transfer (no individual transfers) to: Club Italiano Schnauzer & Pinscher
IBAN: IT57 B030 6967 6845 1076 3587 090 | BIC: BCITITMMXXX
Registration requires payment.

senden an / send to:

Mannschaftsführer
Team leader